

## Kenneth Howell : des étudiants prennent sa défense ; le président de l'université flanche

**Author** : Rédaction RC

**Categories** : [Cathophobie](#)

**Date** : 16 juillet 2010

J'ai parlé [ici](#) du scandaleux limogeage du professeur **Kenneth Howell** de l'**Université de l'Illinois**, pour avoir, dans un courriel privé destiné à ses étudiants rappelé la doctrine catholique sur l'homosexualité. Un licenciement d'autant plus grotesque que ce professeur catholique enseignait précisément la doctrine catholique dans cette université d'État qui d'ailleurs n'avait pas la charge de son salaire ce dernier étant réglé par le diocèse de Peoria (Illinois).  
Devant la levée de bouclier que cette décision a suscitée, le président de l'Université, **Michael Hogan**, a demandé au conseil d'administration de réétudier les causes de ce limogeage et de lui fournir un rapport avant la reprise des cours fin août. L'administration semble flancher et ne plus être très sûre d'avoir fait le "bon choix"...  
De leur côté, de nombreux étudiants s'organisent pour soutenir ce professeur injustement sanctionné. Des affichettes sont apposées sur le campus. L'une d'entre elle dit à l'adresse des professeurs : « *Enseigner votre matière peut vous coûter votre carrière* ». Ils ont même créé une [page Facebook](#) de soutien au professeur.  
Une intéressante affaire à suivre. Je m'y emploie.